
畢業感言－基層宣教部

　　我在2011年受洗成為基督徒，非常感謝上帝透過月秋姐跟我說有基宣課程且鼓

勵我去上課，因為剛剛信主，內心對主非常渴慕，就報名開始了基宣課程。

　　課程中最大的收穫是對聖經的內容，真正的福音及耶穌基督有更多的認識與了

解，不只是跟同學們有團契，也更知道怎樣傳福音給身邊的人。每週一下班都迫不

急待想過來上課，也很感謝老師，體諒學生平常白天上班辛苦，都不會給太多的作

業，讓我們在課程中有所學習，又不致於壓力太大。

今年終於完成基宣課程，雖然是畢業了，但學習並不會因此停止，後續若有時間，

還是會繼續參與基宣課程，持續裝備自己，才能將福音帶給身邊的人。

新莊區／台北信友堂　蔡瓊雯

　　我是家管，國中夜間部畢業，一直都是當家庭主婦。目前在家帶孫子。因為信主

多年，裝備不多，傳福音當中有帶人信主，接著就不知道如何幫助人更多認識主，所

以就到了基宣課程。

　　第一堂課是「伴初信者成長」，郭老師溫柔的教導，同時課程是我需要的。就在

當時，神奇妙的恩典，剛好可以應用此課程，讓我邀請到鄰居老人家作為陪伴的對象

。感謝神，老人家信而受洗加入教會，參加老人團契，而且時常聽她說教會的人對她

太好了，因著神的愛好感動，也很安慰。

　　基宣課程內容豐富，對於人際關係、家人間的互動、正確價值觀的教導，都有助

益。更重要的是對於  神話語的認識，有更深的了解，因而能向基層傳講十字架的真

理，耶穌基督的救恩，美好的福音。

新莊區／中華民國台灣基督教信義會新莊教會　范銀珍

　　最初會上基宣是為順服神的帶領，課程即將結束，我驚嘆：還好我有來上基

宣，不然這段期間生活中所遇到的風浪，不知道、也無法去面對與承擔，感謝聖

靈的帶領與光照。

　　天路歷程，好比練武功，必須先打通任督二脈，武功、輕功才能高升，而基宣

課程也讓我有這般的感受，讓我的屬靈生命迅速成長，加速高升。我真的喜歡，也

懷念這個學習的過程，感謝基宣及我的屬靈家庭－新莊信義會，提供這麼美好的管

道與學習環境。謝謝所有的老師、牧師，還有同學的陪伴，及主耶穌的同在與引領

，原本帶著世上的憂慮、重擔來到基宣，現在卻是得著釋放和輕省，如果我沒有順

服，在家裡line，時間就這樣line掉了，謝謝主耶穌幫助，使我蒙恩。

新莊區／中華民國台灣基督教信義會新莊教會　劉羿伶

　　當初開始上基宣的時候，其實我是帶著喜歡以及害怕的情緒去的，一方面是想要

學習神的樣式，使自己可以天天的進步，但是另一方面又非常擔心自己是不是有那個

耐心可以再進去學習…。感謝主，祂垂聽我的禱告，保守我使我在每一位老師那裏學

習到許多的東西，像是從于牧師的「基督徒倫理」學到了當我遇到問題，以三原則去

處理；從苗牧師學習到了基督徒的三個必經過程；從巫牧師學到了以不同觀點看新舊

約，以及從張傳道那裏學到了＂無論你是誰、是何國籍，只要你有需要，我都盡全力

的去傳福音＂這項精神。

　　感謝主，謝謝祢愛我，讓我可以這麼幸福的上完基宣，謝謝祢讓我可以學習到更

多祢的樣式，祢的愛總是不離不棄，時刻將我環繞，讚美主 !

新莊區／中華民國台灣基督教信義會西盛教會　陳士晟

 China Lutheran Seminary14  China Lutheran Seminary


